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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A proteção dos nossos recursos hídricos é fundamental para o desenvolvimento sustentável da

nossa sociedade e por isso é que a complexidade da sua gestão deve ser devidamente

acompanhada pelas entidades publicas e privadas que a gerem e utilizam.

Nas últimas semanas fomos alertados para o caudal invulgarmente baixo do Rio Estorãos, em

Ponte Lima, que levou a uma série de reclamações dos habitantes e visitantes.

Essa mesma redução ficou evidente na visita que os deputados do Partido Socialista eleitos por

Viana do Castelo fizeram às imediações do Rio Estorãos, comprovando zonas de caudal quase

nulo.

A intervenção da Agência Portuguesa do Ambiente (APA) é por isso fundamental para identificar

os motivos para esta redução do caudal e ainda para definir as medidas necessárias para

inverter esta situação.

Sabemos que a APA já se pronunciou especificamente sobre uma captação superficial

licenciada e requereu um conjunto de medidas para garantir a regularidade do seu regime de

exploração, mas era importante analisar toda a extensão do rio Estorãos e a sua utilização.

Assim, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o Grupo Parlamentar

do Partido Socialista vem requer junto de V. Exa., ao Ministro do Ambiente e da Ação Climática,

resposta às seguintes questões:

1. Quais as conclusões do relatório da APA sobre a utilização da água do Rio Estorãos,

nomeadamente pela Quinta Aveleda?

2. Que medidas são necessárias para salvaguardar as características e o ecossistema do Rio

Estorãos?

3. Que diligências adicionais estão a ser promovidas pela APA e quais os prazos para a

apresentação de conclusões?

Palácio de São Bento, 20 de agosto de 2020

Deputado(a)s

MARINA GONÇALVES(PS)

ANABELA RODRIGUES(PS)



Deputado(a)s

JOSÉ MANUEL CARPINTEIRA(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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